

Marino Murillo fue recibido por el primer ministro de Singapur



Singapur, 26 may (RHC) El Primer Ministro de Singapur, Lee Hsien Loong, recibió al vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba, Marino Murillo.

En el encuentro sostenido ambas partes pasaron revista al estado de las relaciones bilaterales y expresaron su satisfacción por el buen estado de las mismas y su disposición a continuar fortaleciéndolas en el plano político, económico y comercial.

Murillo, quien arribó al país en visita oficial el pasado 23 de mayo, expresó al Premier del país asiático el agradecimiento de la delegación cubana por el amplio programa de trabajo organizado por los anfitriones.

Durante la visita que se extenderá hasta el próximo 29 de mayo Murillo sostendrá encuentros con autoridades nacionales y realizará otras actividades.



Radio Habana Cuba